



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

économie et finances : INSEE

Question écrite n° 12629

Texte de la question

M. Bernard Roman appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur les choix en matière de matériel informatique de la direction générale de l'INSEE. En effet, la filière Bull semble avoir été sacrifiée au « tout IBM ». Actuellement, les applications DADS (déclarations annuelles des données sociales), indice des prix, ESE (enquête sur la structure des emplois), Enquête emploi, CIA (catalogue d'informations sur les applications), RICA (réseau d'information comptable agricole) sont encore exploitées sur les ordinateurs du constructeur français. Cependant, pour 2002 au plus tard, l'ensemble des opérations informatiques de l'INSEE seront effectuées sur du matériel IBM. Ce choix implique notamment la fermeture du centre de production informatique de Lille. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les motivations qui ont permis ce choix et de lui préciser l'avenir qu'il entend réserver au centre de production informatique de Lille.

Texte de la réponse

L'INSEE, depuis très longtemps, a partagé ses applications statistiques entre la filière Bull pour ce qui concerne la production et la filière IBM pour ce qui concerne les répertoires, les études et la diffusion d'informations. Un schéma directeur adopté en 1990 et révisé en 1995, a pris en compte les innovations technologiques (micro-informatique et réseaux et l'INSEE s'est engagé, comme beaucoup d'organismes, dans le développement d'applications sur réseaux locaux. Cette architecture informatique se substitue progressivement à celle basée sur les ordinateurs centraux Bull, ce qui ne signifie bien sûr pas la suppression de toute relation avec ce fournisseur, en particulier en matière de services, de logiciels, de plate-forme de surveillance de réseaux ou d'applications... Ce choix n'implique nullement la fermeture du centre informatique de Lille : les personnels concernés évolueront, dans le centre même, vers des fonctions de production, qui avec les techniques actuelles ne sont plus liées à la présence sur place d'un ordinateur central, ou dans des fonctions d'assistance aux utilisateurs dans le cadre du déploiement des nouvelles technologies de l'information et de la communication.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Roman](#)

Circonscription : Nord (1^{re} circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12629

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : économie

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 avril 1998, page 1862

Réponse publiée le : 27 juillet 1998, page 4138